

Das Liebespaar.



Ein Kreisel und ein Ball
lagen im Kasten bei-
sammen unter anderem
Spielzeug, und da sagte
der Kreisel zum Ball: „Wollen wir
nicht Brautleute sein, da wir doch
in dem Kasten zusammen liegen?“

Aber der Ball, welcher von Saffian genähet war, und der sich ebenso viel einbildete als ein feines Fräulein, wollte auf dergleichen nicht antworten.

Am nächsten Tage kam der kleine Knabe, dem das Spielzeug gehörte; er bemalte den Kreisel rot und gelb und schlug einen Messingnagel mitten hinein; dies sah gerade recht prächtig aus, wenn der Kreisel sich herumdrehte.